

# EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

OFICINAS: REAL, 61.

La correspondencia al Administrador de este periódico.

Suscripción: Almería: 1'50 pts al mes, provincia: 5 pts. trimestre.

GABINETE MÉDICO-QUIRÚRGICO

DE LOPEZ ORTIZ.

Consulta diaria de tres á cinco tarde

Sebastian Perez I y Principe 14.

Para los pobres en la Farmacia Central de once á doce mañana.

Muy barato

Serrín de virtut.

Madera de pino

Intormes A. M. Cazorla.

FRENTE Á FRENTE

«El Radical» se desmiente, «El Radical» se rectifica, «El Radical», asustado de su obra le niega.

No nos extraña; ese periódico tiene tupé para todo. Es de lo más fresco que hemos conocido.

Las fanfarronerías insultantes de ayer son hoy cobardes (1) declaraciones, envueltas en palabras callejeras del peor gusto y con su misjita de «alquilados» á guisa de salsa, que dá idea del exquisito paladar del cocinero.

Pero «El Radical» hace esas retractaciones, no con la franqueza del equivocado de buena fé, ávido de enmendar el error y de aparecer ante sus conciudadanos con la aureola de la sinceridad. No; «El Radical» se retira negando nuestras afirmaciones.

«De no proceder de tal manera, nos callaríamos, por indulgentes; pero por grande y prezada que estuviera en nosotros esa cualidad tan estimable no podríamos honradamente resistirnos al dictado de falseadores de la verdad que nos imputa el diario republicano.

Tenemos que sincerarnos ante la opinión pública, porque á la opinión nos debemos.

Hemos censurado las barbaridades (2) de «El Radical» cuando amenazaba con el derramamiento de sangre, por razones que Almería entera estima como saludable. ¿Qué se gana con provocar el pueblo al motín? ¿Qué ventajas pueda traer para ninguno el escándalo, el alarido y el pillaje?

Poco nos importa que por así se nos vilipendie.

Reso tendremos que agradecer á los que sin títulos quieren erigirse en dictadores de la moralidad.

A los que no conciben que los periodistas vivan con el fruto legítimo de su trabajo.

A los que estimarán más listas las «listas peticionarias á domicilio» que el sueldo que obliga á cumplir con el deber.

Poco nos importa el criterio de los que de esa manera descubran, tan poco que no nos harán forzar nuestra voluntad.

Quantos suscriban lo que se dice en el párrafo último del editorial de «El Radical» del 2 de Julio corriente, nos tendrán frente á frente, cuantos como «El Radical» amenazan con

«graves sucesos que ensangrentarán las calles de Almería», cuenten, con nuestra protesta.

No deben sufrirse, no deben tolerarse esas amenazas. (3)

Nunca estuvieron justificadas, pero menos pueden estarlo cuando se tiene el atrevimiento de confesar que con ellas ganan los intereses de la empresa de «El Radical.»

Y esto se ha dicho, esta inocentada de mala fé aparece publicada en «El Radical» y esto pueden comprobarlo nuestros lectores leyendo el artículo de fondo del moralista diario que con el título de «Sigamos» aparece publicado en la edición del día 29 de Junio pasado, párrafo último, segunda columna, en las líneas 30 y sucesivas.

Ahí queda la verdad probada materialmente, de modo incontrovertible, en términos que ni la duda admite.

¿Se arrepiente «El Radical» de haberla estampado en sus columnas?

Que lo declare y por nuestra parte la daremos al olvido.

¿Insiste en ganar perrillas con la agitación y la violencia? Frente á frente estamos.

(1, 2 y 3.) Vocablos que «El Radical» emplea y que le devolvemos, para que se refocile con ellos.

## EL CUARTEL

No hemos tratado de menoscabar el justo prestigio de que goza nuestro decano, ni hemos dudado por un solo momento de la rectitud de sus miras ni de la bondad de sus deseos; pero como de hombres es errar, creemos equivocado al diario de la mañana en lo que se refiere al cuartel y sus propias palabras vienen á fortalecernos en nuestra creencia.

Dice en su número de ayer, ocupándose de este asunto y queriendo contestar nuestra afirmación de que es pésimo el emplazamiento del Cuartel de la Misericordia:

«El local que hoy ocupa el existente, como situación nada tiene que pedirsele; creer que puede estar dominado por el cerro de la Alcazaba, es sostener una puerilidad, porque nadie puede suponer tan cándido al jefe de la guarnición que ocupara el cuartel, que en un momento dado, dejara á la tropa en la inacción, sin ocupar inmediatamente aquel punto estratégico.»

No creemos que pueda estar dominado por el cerro de la Alcazaba, sino que lo está efectivamente y creemos también que aplicando el razonamiento de las «personas técnicas», que merecen la confianza de «La Crónica», un pozo por ejemplo, sería magnífico emplazamiento para un cuartel, por que con ocupar sus orillas tendríamos, no precisamente un cuartel protector que nos defendiera sino un cuartel protegido á quien defender, lo cual no es precisamente lo mismo.

Esto aparte de que «según opinión de personas técnicas que nos merecen mucho más crédito que los juicios de quienes miran estas cuestiones de interés local á través del prisma de la oposición política, única y verdadera manzana de la discordia que entibia en esta desgraciada tierra todos los entusiasmos y derrriba todas las iniciativas», un cuartel necesita ciertas dependencias de las que no pueden dotarse al Cuartel de la Misericordia, como es en primer término, el campo de instrucción y tiro y una situa-

ción absolutamente independiente, lo cual es también imposible en este caso.

Además, entre el cuartel y el cerro de la Alcazaba hay una ancha zona civil habitada, que tiene sus propietarios como pueden tenerlos los edificios del paseo del Príncipe, y esas ocupaciones y movimientos estratégicos lesionarían sus intereses y turbarían su tranquilidad, respetable como la del resto de los ciudadanos.

No sancionan tampoco los principios del arte militar esa división de fuerzas que supone la necesidad de ocupar las alturas que dominan al cuartel de la Misericordia, ni es de suponer que las hubiera siempre en número suficiente para este doble servicio, ni que siempre también fuera el enemigo tan descuidado, que estando indefensas, no se adelantara á tomarlas y en este caso harían los soldados con darse prisa á desalojar un cuartel que fácilmente podría convertirse en su sepultura.

Estas son las de más bulto entre las razones que tenemos para oponernos á que se gaste dinero alguno en el cuartel de la Misericordia y no creemos que esta diferencia de opiniones autorice á «La Crónica», para achacar á los que las profesamos intereses políticos, que si aquí se ventilan lo ignoramos en absoluto.

El no tener cincuenta mil pesetas anuales para esta mejora, será objeto de otra discusión distinta; pero en todo caso, el no tenerlas no puede autorizar para gastar por una sola vez las treinta mil de que puede disponer.

«La Crónica Meridional», cumple un sacratísimo deber defendiendo lo que cree bueno; así responde á su historia y responderá con mayor eficacia, si descartando el factor político ó la candidez de atribuir á la política, lo que es exclusivamente interés público, se fija en las razones que informan nuestra opinión y las destruye, si es posible, ó en otro caso se adhiere á ellas.

No esperamos otra cosa del distinguido decano.

## Notas cómicas

¡Ni en la banda hay armonía! Tal desorden me subleva, y á todo esto está la breva mas verde que estar solía.

De la impaciencia las llamas algún incendio barruntan, todos con afán preguntan: ¿Qué dicen los telegramas?

Y la tal pregunta agobia porque el telégrafo está muy ocupado con la revolución de Varsovia.

Y aquí no nos interesa y nos parece un abuso hablar del imperio ruso y los incendios de Odessa.

cuando tenemos afán, bastante justo á mi ver por como y donde saber nuestros asuntos están.

Nos dicen de Barcelona que no hay epidemia allí y que las tales noticias deben hacernos reír.

Yo solo puedo afirmar que á muchos oigo decir y lo he llegado á creer, que la epidemia está aquí y que de síntomas tiene unos cuarenta y seis mil.

Hay un remedio que cura epidemia tan sutil, si acaso quiere aplicarlo algún atrevido edil y viene un gobernador que diga ¡no! á tanto ¡sí! y que haga que enciendan luz, aunque sea la de un candil, que ilumine el nebuloso desconcierto concejil.

Feder SPIEGEL

## LO ESPERÁBAMOS

No podrán negarnos, la condición de profetas; nuestro resquiescat in pace y nuestra cruz funeral, estaban bien puestas á la «Unión», republicana, si quiere reposar en sagrado.

No era menester un derroche de ingenio para hacer el vaticinio: la Unión nació muerta por falta de savia, por no tener jugo vital, por no ser unión, ni republicana como hemos podido estudiar aquí, á nuestro alrededor, «in anima vili.»

Genios, sin duda alguna, consagrados por el uso y aún por el abuso, la componían; pero no juntos, formando un solo cuerpo robusto y poderoso, sino mal encolados y amenazando romperse á todas horas por la pegadura, como se ha roto.

Ya no hay Unión Republicana; con letra minúscula no la habido nunca.

El Sr. Salmerón reunirá la asamblea para resignar sus poderes, convencido de que no es su carácter grave y austero el más apropiado para dirigir y llevar al señalado triunfo las huestes republicanas.

La vida del ideal democrático desapareció con la instrucción del obrero; desde el momento en que esta clase vio más posibilidad de realizar sus aspiraciones en el socialismo que en la República y volvió la espalda á los republicanos cuyas filas se nutren de genios desconocidos y de descontentos de todas partes.

Salmerón es un hombre ilustre, verdaderamente grande; no cabía entre ellos y vuelve las espaldas á los que han quedado sin volvérsela á nuestro ilustre y querido paisano.

Se nombrará á otro jefe más enérgico, más radical, más revolucionario; pero ¡ay! la revolución no las hacen los elementos de que el republicanismo dispone y la retirada de Salmerón es una puñalada á un moribundo.

Acaso le ratifiquen los poderes; pero en este caso la perturbación será más honda, y la muerte más próxima. Él no aceptará esa ratificación y hará bien, porque ya ha visto la disciplina y la obediencia de sus partidarios; ha podido ver algo más que nosotros sabemos y diremos cuando llegue el caso.

Por ahora nos basta con escribir un epitafio: la Unión Republicana murió como nació, sin ideales, sin fé y sin verdaderos elementos.

## TELEGRAMAS

de la mañana

La cuestión religiosa

Madrid 4

El gobierno francés ha cumplido su programa en la parte religiosa, obteniendo un triunfo en la Cámara de diputados. Esta, después de larga discusión, que se prolongó hasta la madrugada, ha votado...

Madrid.

La noticia aunque esperada ha producido tremenda impresión.

Francia y el Vaticano

Madrid 4

Dicen de Roma que Su Santidad Pío X mostrábase muy impaciente mientras se celebraba la sesión en la Cámara francesa, referente al problema religioso.

El Pontífice estuvo sin acostarse hasta conocer el resultado de la votación.

El Papa no cree que el acto realizado por la República francesa tenga la trascendencia que algunos suponen, sin embargo, Su Santidad retirase á sus habitaciones muy preocupado.

La marina

Madrid 4

En los círculos donde se reúnen los marinos se dice que el almirante Cervera sustituirá al Sr. Churruga en el Consejo Supremo de Guerra.

El exministro, Sr. Aunán, será nombrado para la Capitanía de Cartagena.

Por pase á la reserva del vicealmirante, Sr. Pílon, serán ascendidos los señores Camaruga y Arellano.

Lo del Concordato.---Cuestión marroquí

Madrid 4

Interrogado por los periodistas ha declarado el ministro de Estado, Sr. Sanchez Román, que el Gobierno cumplirá los compromisos contraídos, denunciando el Concordato é impondrá la ley común á las asociaciones religiosas.

En cuanto á la cuestión de Marruecos el Gobierno de España aprovechará la ocasión que se le presenta en la conferencia internacional, para lograr la modificación del tratado franco-español.

Cuente la insurrección

Madrid 4

Despachos de San Petersburgo dan cuenta de un nuevo acto de rebelión.

El batallón disciplinario que se hallaba haciendo maniobras en el campo de Cherhon, se sublevó contra los jefes, asesinando al coronel.

También fueron heridos varios oficiales.

La noticia ha producido terrible efecto en la autocracia rusa que considera contados los días de su existencia.

Los alcoholes

Madrid 4

En el Consejo que se celebrará mañana, dará cuenta el Sr. Urzaiz de un proyecto de Decreto resolviendo favorablemente numerosas é importantes reclamaciones presentadas...

M. N. H. C.



Baños minero medicinales de La Gloria

Prove de la Peinada, del término de Huerca de Almería.

Después de las reformas introducidas por sus actuales dueños, han quedado al público los baños de LA GLORIA que tan conocidos son en esta co- munidad por sus excelentes resultados en la curación del reuma, eczémulas, herpe- tes y erupciones cutáneas.

Después de la reforma introducida por sus actuales dueños, han quedado al público los baños de LA GLORIA que tan conocidos son en esta co- munidad por sus excelentes resultados en la curación del reuma, eczémulas, herpe- tes y erupciones cutáneas.

1906, pues serán llamados a filas a prin- cipio de 1907.

El soldado Antonio Cruz Gutierrez, natural de Macael, será perseguido co- mo prófugo si no se presenta en el cuartel de la Alcazaba, de Melilla, do- nde presta guarnición el Regimiento de Melilla, á que pertenece dicho soldado.

El día 15 del actual se verificará en el Ayuntamiento de Utiella el acto de subasta para el arriendo de la cobranza del impuesto de censuras.

Entre un matrimonio joven y la indis- pensable suegra del marido, se promo- vió anoche un fuerte altercado en la calle de Zurita, del cual resultó araña- do el conyuje macho, quien además perdió en la refriega su cara costilla que marchó con mamá a casa.

Se acerca la boda de una arrogante señorita que por su elegancia y deta- lles ha perturbado más de un cerebro, alguno de ellos filosófico, con un viudo de ideas avanzadas y de grandes sim- patías entre cuantos conocen su carac- ter jovial y agradable.

El proyecto de reforma del Paseo del Príncipe, á nadie satisface, ni al públi- co, ni á los propietarios de casas en aque- l sitio, ni á los paseantes.

Tástate de un ligero movimiento de tierras, en vez de una reforma comple- ta.

Proyéctase que las aceras se fermen, no de porland, sino de detritus calleje- ros.

Para eso más vale que la cosa quede como está.

La Comandancia de Marina ha in- formado favorablemente el escrito de don Luis Ronco, que ha solicitado in- stalar un depósito de abonos en la zona del Zapillo.

Continúan elevándose globos de papel y continúan los vecinos con el pñal de un posible incendio, gracias á la plácida cachaza de las autoridades y de sus agentes.

Las tradicionales fiestas de Agosto se vienen encima y ni la menor idea tene- mos del programa de los festejos.

Tarde, de prisa y con daño, pues todo costará más caro, se acordarán nuestros ediles de cosas justas.

Para el 15 del actual está convocada la segunda Asamblea de la Unión Re- publicana.

A tal efecto, el Sr. Salmerón ha diri- gido una circular á los presidentes de las Juntas provinciales del partido.

Constituirán dicha Asamblea los di- putados y senadores de la minoría par- lamentaria, la Comisión nombrada en la Asamblea de 25 de Marzo de 1903 y un representante por cada provincia, elegido por la Junta respectiva.

Se nos denuncia que en pleno Paseo del Príncipe, en la casa que hasta hace poco tiempo habitó D. Manuel Berjón, la propietaria de la misma ha enterrado en pozó abierto en el pñal las materias fecales de los depósitos que desde hace diez años estaban sin limpiar.

El hecho es por sí tan expresivo que ni comentarios se merecen. Las autori- dades comprenderán cuan'o representa en estas circunstancias en que estamos amagados de enfermedades infecciosas que ya alzarón la cabeza en Barcelona y sabrán imponer la fuerte multa que corresponde.

Predicar en desierto... ganancia de contratistas.

Decimos esto porque á pesar de las re- petidas quejas que hemos formulado, los carros de la carne se pasean por las calles más céntricas de la población, exhibiendo los seus ensangrentadas reses.

Y para mayor ignominia se hace el servicio á las horas de paseo.

¿No podría evitarse ese espectáculo tan carnívoro, Sr. D. José Laynez?

El gobernador interino, D. Francisco Ovalles, ha dividido por gula en dos mitades el servicio de higiene.

¿Quiera Dios que no surjan nuevas subdivisiones en tan aseado servicio.

Los vecinos del puerto están sin agua.

El Sr. López Bull, tiene frescura. Las autoridades, tranquilas.

Y viva la Pepsi! S. M. el Rey D. Alfonso XIII ha diri- gido una carta de ruego y encargo al Ilmo. Sr. Vicario Capitular de esta dió- cesis para que disponga se celebren horas fúnebres por el alma del excec- lentísimo Sr. D. Francisco Situela.

El vicepresidente de la Comisión provincial, D. José Gallego Gallego, ha contraído matrimonio con la distingui- da Sra. D. Rosario Ladrón de Guevara Pleguezuelo.

Los recién casados han marchado á Finaera.

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro particular amigo, el joven exvicepresidente de la Diputa- ción provincial, D. Juan Antonio Ji- ménez Orozco.

El profesor de dibujo de esta Escue- la de Artes é Industrias, Sr. Bric, ha sido nombrado juez del tribunal de ope- siciones para proveer la plaza de pro- fesor de Modelado en esta Escuela.

El sacerdote D. Ulpiano Montero Ramirez, ha sido nombrado cura ecó- nomo del Fondón.

Anoche desfiló todo Almería por de- lante del Kiosk del Saizo para con- templar el hermoso arco levantado por la Compañía electricista «Mengemor».

Todos elegaban el buen gusto de la citada Empresa.

Señor Alcalde: Ya que son contadas las columnas mágitorias instaladas en la población ¿no habrá medio de que se asesén á diario esos recipientes, re- pugnantes depósitos de toda especie de detritus?

Señor Bustos: ¡Un poco de higiene por caridad!

El ministro de la Gobernación ha encargado á los nuevos gobernadores que marchen cuanto antes á poseerarse de sus destinos

Entre el martes y miércoles saldrán la mayoría de ellos, á sus respectivas provincias.

El Sr. Salmerón es probable que pase el mes de Agosto en A hama de Al- meria.

Telegramas

de la tarde.

Montero mejorado

Madrid 4

El Sr. Montero Rios que se encuentra muy aliviado del catarro que padece, asistirá mañana al Consejo de ministros.

Salmerón dimite

Madrid 5

La carta publicada por el incansable propagandista D. José Nakens y la viva campaña de la prensa revolucionaria, han amargado de tal forma al señor Salmerón Alonso, que el ilustre filósofo ha decidido renunciar la jefatura del partido Unión republicana.

El sabio expresidente de la República convocará inmediata- mente una Asamblea de representantes de provincias, para declinar ante ella los poderes que le otorgara la España republicana.

La decisión de D. Nicolás Salmerón ha producido desas- troso efecto entre los elemen- tos políticos de todas las frac- ciones.

Persona que tiene motivo para estar bien informada ase- gura que la determinación del señor Salmerón es irrevoca- ble, convencido como está de las impurezas de la realidad en

Balneario de Altaro

Aguas sulfaradas, cálcicas magnesianas.

Temperatura 20°

Temporada oficial desde primero de Junio á treinta de Septiembre.

Están indicadas contra toda afección herpética, reumáticas, úlceras crónicas, afecciones de la matriz, anemias, clorocanemia, etc., etc.

Médico Director, D. José Ibañez Gomiz.

Hay fonda en el balneario.

esta época de grosero psiti- mo.

Visita de despedida

Madrid 5

El ministro de la Goberna- ción ha recibido en audiencia á los gobernadores elector.

Estos recibieron instruccio- nes de su jefe respecto á la acti- tud que deben observar en sus respectivas provincias an- tes y en el acto de las próxi- mas elecciones.

Muerte de un sabio

Madrid 5

Despachos de Bruselas dán cuenta del fallecimiento del sa- bio geografo Eliseo Reclús.

Rumor grave

Madrid 5

Despachos de Londres dicen que corre con insistencia el ru- mor de haberse suicidado el Almirante Krieger, el que no ha querido sobrevivir á la de- sersona que representa la suble- vación de la escuadra rusa del Mar Negro.

Mas de Salmerón

Madrid 5

En los círculos políticos se atribuye al Sr. Salmeron el propósito no solo de renunciar la jefatura del partido Unión republicana, sino el retirarse de la vida activa de la política.

La opinión unánime apre- ciando las extraordinarias dot- tes intelectivas del Sr. Salme- ron, halla justificada la retira- da del eximio maestro de la lu- cha candente de los partido pa- ra la que se requieren aptitu- des de que carece el genial fi- lísofo.

MENCHETA

Música, pianos é instrumentos

Ventas garantizadas

Sanchez y Compañía,

33, PRÍNCIPE, 33.

Madera de pino para barriles

Informarán Murcia, 79,

Rafael Navarro Muñoz

Para Barcelona



Directamente y sin escalas saldrá del puerto de Almería los días 7, 16 y 20 de cada mes el vapor

Velarde

En combinación con la Compañía de os Caminos de Hierro del Sur de Espa- ña deben de facturar con destino di- recto á Barcelona toda clase de mer- cancias desde Granada, Linares y de más estaciones del Sur.

Ya llegó la segunda reme- sa de sombreros de paja y novedades para la temporada. Luis Súñer, plaza de Nicolás Sal- merón, número 1.

Aviso

Participamos al público que las ofici- nas del Servicio de limpia de pozos ne- gros, han quedado establecidas en la calle Baja de Reyes Católicos, número 8, donde cuantos necesiten del mismo pueden enviar sus avisos.

Almería 22 Mayo 1905

La Empresa

Alta novedad

¡Abanicos perfumados!

Abanicos de nácar, hueso y madera. Abanicos occidentales, inmensa colec- ción. Precios baratísimos.

EL PASAJE

Papel para habitaciones

El Pasaje, Príncipe, 13

Se vende

Un magnifico estrado de brocatel azul, matizado en blanco, completamente nuevo.

Se compone de las piezas siguientes: Ocho sillones, dos butacas, un entredós; dos cortinas del mismo género que la sillería, dos guarda mallets y cuatro alzapuanos.

Darán razón en la alpargatera de Jo- sé González (a) el Santo, calle de Anto- nio Vico, antes Eogendro, núm. 1

No se admiten revendedores.

NOVEDAD

Platos modernistas y macetas de mayólica. Plantas artificiales.

El Pasaje, Príncipe, 13.

AVISO

Empresa de Limpia de Pozos Negros

Esta empresa tiene el honor de par- ticipar á los dueños é inquilinos de las casas donde haya necesidad de estos servicios, que sus empleados están ase- gurados en la «Mútna Almeriense», por los accidentes del trabajo, y por consi- guiente, quedan los dueños é inquilinos libres de toda responsabilidad en el des- graciado caso de un accidente, en estas operaciones.

LA EMPRESA

J. Estrada Berdot

Máquinas de escribir

LAMBERT.

SOCIEDAD ANÓNIMA

Unión almeriense

Aceites, comestibles corrientes bu- nos en Depósito Administrativo á 42-50 reales arroba de 11-50 Kilogramas.

Aceites finos superiores en id. id. á 48 reales id. id.

En domicilio comprador 11-75 reales más en arroba.

No se sirven á domicilio pedidos me- nores de 25 arrobas.

Almería. Tip.—EL REGIONAL

Registro civil... Nacidos... Defunciones... Casamientos...

Almuerzo "La Austriaca". RICARDO 2

NOTICIAS... Dirección General de Correos y Telégrafos...

El Gobernador civil ha condonado á la Compañía del Sur de España la multa de mil pesetas propuesta por la Di- visión de Sevilla por supuesta desobediencia á la misma.

**“La Unión,”**  
**COMPañía FRANCESA DE**  
 Seguros contra incendios



**FUNDADA EN 1928**  
 Establecida en su Palacio: 9, place Vendôme, París.  
 Reconocida legalmente en España.

Total garantía: 120 millones de pesetas  
 Sinistros pagados desde el origen de la Compañía:  
 doscientos sesenta y nueve millones de pesetas:

**76 AÑOS DE EXISTENCIA**  
 Subdirector, D. Juan Gimenez Camacho, Reina 11,  
 Almería.

**SOLUCION BENDICTO**  
 de gl. c. fo-  
 fosfato  
 de cal con **CREOSOTAL**

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencias, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo; etc. **Frasco 2,50 pesetas.**  
 Depósito: Farmacia del doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid y principales farmacias.

DEPÓSITOS. En Almería, farmacia de D. Juan Vivas Perez. En Berja, A. Espinosa.—En Cuevas de Vera, F. Guevara y N. de Sola.—En Hualca-Overa, G. Jimenez.—En Serón, Luis Sanchez y en Bilbao, Santander, Gijón y Vigo, la S. E., droguería general.

**LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL**  
 COMPañía DE SEGUROS UNIDOS



Agencias en todas las provincias de España Francia y Portugal,  
**40 años de existencia.**  
**seguros sobre la Vida**  
**Seguros contra incendios**

Subdirectores en Almería:  
**DON SALVADOR ROMERO Y HERMANO**  
 Paseo del Principe, núm. 17

**Banco Hipotecario de España.**  
 PRÉSTAMO AL 4 Y 25 POR 100 ANUAL  
 Agentes: Salvador Romero y Hermano  
 Paseo del Principe núm. 10.

DISPONIBLE

**“ EL REGIONAL ”**  
**DIARIO INDEPENDIENTE**

**Precios de suscripción**

Capital, un mes. . . . .	150 pesetas
Provincias, trimestre . . . . .	500 id.

**No se servirán ninguna suscripción, cuyo pago no se haga anticipado.**  
**Anuncios, precios convencionales.**

CASA FUNDADA EN 1847.

**EMPLASTOS POROSOS de Alcock**

Remedio universal para el dolor de caderas (tan frecuente entre las mujeres).



Proporcionan alivio instantáneo. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Para **Reumatismo, Resfriados, Tos, Dolor de Pecho, Debilidad de Caderas, Lumbago, Ciática, etc., etc.**

Los Emplastos de Alcock son los originales y los únicos genuinos.



Para Reumatismo ó Dolor de Espalda, Oídos, y otras partes, ó para Torceduras, Contusiones Entumescimiento, y Pies Doloridos, etc., el emplastro deberá cortarse del tamaño y forma requeridas aplicándolo según se demuestra.

**AVISO.** Como todas las cosas buenas, los Emplastos de Alcock han sido imitados; pero solo superficialmente. Ninguna posee las virtudes sanativas, fortalecientes, y aliviantes de dolor que poseen los de Alcock. Además, son absolutamente sanos, porque no tienen belladonna, Opio, ni ningún otro veneno.  
 Insista Vd. en que le vendan el genuino.

Fundada 1752:  
**PÍLDORAS DE BRANDRETH**  
 Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.  
 Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.  
 DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.  
 Agentes en España—J. URIACH & Ca., Barcelona.

**Disponible**

**Somatose**  
 Reconstituyente y de primer orden  
 Se vende en las boticas y droguerías,